



Instituto Nacional de Bosques  
Más bosques. Más vida

# INAB REALIZA SIMPOSIO MESOAMERICANO EN EL CORREDOR SECO



El Instituto Nacional de Bosques (INAB), con el apoyo financiero del Proyecto Adaptación al Cambio Climático en el Corredor Seco de Guatemala (KfW), realizó el Simposio Mesoamericano Sobre Cambio Climático en el Corredor Seco de Guatemala, con el fin de facilitar el intercambio de conocimientos y experiencias institucionales exitosas en manejo de bosque seco, con énfasis en forestería comunitaria, restauración forestal y medios de vida.

El bosque seco en Guatemala posee una característica muy particular y es la estacionalidad de la lluvia, que en un período de 5 a 6 meses acumula como máximo 100 milímetros. Este ecosistema representa el 42% de la región tropical del mundo y el 4% de los bosques de Guatemala corresponden a bosque seco. Por otro lado, este tipo de bosque se encuentra distribuido en 19 departamentos a nivel nacional, que va desde Valles de Nentón y Cuilco en Huehuetenango; el Valle del Chixoy, que abarca desde Huehuetenango hasta Baja Verapaz.

“Es importante que todos los guatemaltecos y guatemaltecas conozcamos la riqueza de los ecosistemas con los que cuenta Guatemala; debemos unir esfuerzos para conservar y manejar el bosque seco de una forma sostenible.”

**Indicó el ingeniero Mártir Vásquez, subgerente del INAB**

En la misma línea, Vásquez agregó “en ese contexto el INAB a través de los programas de incentivos forestales, a la fecha ha beneficiado en este ecosistema 18,819 proyectos de reforestación y protección de bosques equivalentes a 132,815 hectáreas y con una inversión del Estado de más de mil millones de quetzales”.

